

PERFILES



GONZALO GOBERT

DIRECTOR GENERAL DEL CIRCUITO DE LA COMUNIDAD VALENCIANA-RICARDO TORMO

Gonzalo Gobert (Valencia, 1969), licenciado en Empresariales por la Universidad de Valencia, inició su carrera profesional en el área de proyectos de la compañía Márketing Cerámico, después pasó por el sector financiero y, ya en 1999, se incorporó al Circuito de la Comunidad Valenciana-Ricardo Tormo, coincidiendo con su inauguración por parte de la Generalitat. En julio de 2007 abandonó la gestora y se incorporó a un proyecto promovido por el expiloto Stefan Evers para construir un circuito de velocidad en Castellón que jamás llegó a buen puerto por la crisis económica. A comienzos de 2010 se incorporó al Circuito de Monteblanco, en Huelva, donde estuvo hasta que la Generalitat lo recuperó en 2012 para que asumiera la dirección general del Circuito de la Comunidad Valenciana e, inicialmente, asumiera la gestión del gran premio de Fórmula 1 que se celebraba en Valencia y que acabó desapareciendo.